

COLOMBIA  Escuchar artículo

El petróleo empezó a reducir su participación en las exportaciones de Colombia

A pesar de los aumentos en la producción y la exploración, en materia de exportación se estaría notando un retroceso, que es significativo si se tiene en cuenta que el hidrocarburo es de los insumos principales para los mercados extranjeros

30 de Diciembre de 2022



Imagen de referencia. El petróleo se está exportando menos desde Colombia. REUTERS/Angus Mordant/Archivo

El petróleo fue uno de los productos claves de la economía mundial en el 2022, muchos factores incidieron en que el hidrocarburo llegara a comercializarse en precios históricos, y que para el caso colombiano fue muy incidente en temas energéticos y de combustibles. Particularmente sobre este tema, y con la llegada de Gustavo Petro a la presidencia, arrancó la nombrada transición energética, podría decirse que es bandera del gobierno nacional, y que ha traído muchos debates. No obstante, el cambio ya arrancó y se están empezando a explorar y promover fuentes alternativas, pero paradójicamente, este sector ha

LO ÚLTIMO



Daniel Mantilla, otro refuerzo para el Deportivo Cali 2023

Egan Bernal volvió a sorprender con su poderoso entrenamiento, 'Apocalipsis', de más de 200 kilómetros

Con datos viejos, Petro aseguró que Colombia se rajó en matemáticas y ciencias en las pruebas Pisa: "Una de las causas de nuestro subdesarrollo"

Daniela Álvarez mostró cómo avanza la recuperación de su pierna: "No pierdas las esperanzas, tu mente y tu cuerpo son sabios"

premio por riesgos aumentados, pero, paradójicamente, este sector ha comenzado a tener los mejores registros de su historia, en todo aspecto, perforación, exploración, refinación, entre otros; a pesar de esto, se estarían dando muestras de reducción en las exportaciones, punto que preocupa, pues este es uno de los productos principales de la nación hacia los mercados internacionales.

Presidente de Santa Fe, ante las críticas de la afición, confirma la llegada de más jugadores

Aunque en algunos momentos del año, un barril de **petróleo** estuvo por encima de los 100 dólares, actualmente su precio fluctúa por la línea de los \$ 80 USD; y claramente ha empezado a tener sus implicaciones a los países productores, que para el caso colombiano, se está viendo en las exportaciones.

“De acuerdo con la información de exportaciones procesada por el DANE y la DIAN, en noviembre de 2022 las ventas externas del país fueron US\$4.519,5 millones FOB y presentaron un aumento de 8,8 % en relación con noviembre de 2021; este resultado se debió principalmente al crecimiento de 21,1% en las ventas externas del grupo de Combustibles”, señaló el reporte del Departamento Administrativo Nacional de Estadística.

Precisamente los combustibles y las industrias extractivas representaron el 59,9 % de las exportaciones, solo en noviembre, que se traduce en 14.949 millones de barriles de **petróleo** crudo, un aumento del 5,8 % si se compara con noviembre del 2021.

No obstante, un análisis del equipo económico del **Banco de Bogotá** detalla que desde junio se ha perdido el impulso de las exportaciones de este hidrocarburo, a pesar del repunte histórico en los precios internacionales:

“El índice de precios de las exportaciones ha contado con un mayor empuje si se compara frente a las importaciones, pues al cierre de octubre se ubicaba 56 puntos porcentuales (pp) por encima de prepandemia, mientras en las importaciones la aceleración era 28 pp frente a dicho umbral (...)Esto se vio reflejado en el desempeño de las exportaciones, ya que en esos dos meses (junio y julio) alcanzaron el mejor desempeño en lo que va de 2022, con registros mensuales por encima de US \$ 5,500 millones”.

De hecho, con lo presentado por el **DANE**, desde mitad de año y hasta noviembre no se ha tenido un registro que alcance si quiera los 5 mil millones de dólares.



Sector petrolero sigue presentado cifras positivas. REUTERS/José Miguel Gómez

A pesar de los cambios, la exploración petrolera ya superó las cifras de los niveles previos a la pandemia

Desde la **Cámara Colombiana de Petróleo y Gas** aseguran que durante el último trimestre del 2022, el sector de los hidrocarburos registró ingresos acumulados por 16 mil millones de dólares, además, las exploraciones han tenido un aumento significativo, si se comparan con las cifras del 2021, teniendo un aumento del 136 %.

“Esperamos que el Gobierno Nacional pueda saldar la deuda Fondo de Estabilización de Precios de los Combustible con **Ecopetrol**. Esto permitirá que la Compañía de los colombianos pueda seguir impulsando la transición energética y las economías regionales”, detalló el presidente ejecutivo de Campetrol, Nelson Castañeda.

De hecho, desde la **Agencia Nacional de Hidrocarburos** aseguraron que desde el año 2020 no se veía una producción tan alta de barriles de **petróleo**, con un promedio de 757.002 por día, que muestra un aumento del 2,25 % si se compara octubre del 2021 con el del 2022.

“El aumento en la producción de **petróleo** se debió, principalmente, al restablecimiento de la operación de pozos en los campos Cohembí, Azogue, Rubiales, Acordionero, Palogrande. Así mismo, en el campo Sur Este se han registrado ingresos de nuevos pozos a producción”, revelaron desde la ANH.

SEGUIR LEYENDO:

[Desempleo sigue bajando en Colombia: en noviembre fue de 9,5% según el Dane](#)

[Asaltaron una empresa esmeraldera en Boyacá: al menos cien personas](#)

robaron **minera** e hirieron a varios empleados

Enero podría llegar con importante aumento en las tarifas de energía: por qué los generadores suben los precios a pesar de los acuerdos

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

ECONOMÍA

HIDROCARBUROS

PETRÓLEO

DANE

BANCO DE BOGOTÁ

CAMPETROL

AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS

EXPORTACIONES

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Sunedu rechaza “campana de desinformación contra la Reforma Universitaria”

“Es falso que la Sunedu o la Ley Universitaria 30220 atenten contra la autonomía universitaria. Contrariamente a lo que se pretende afirmar, la Sunedu no tiene injerencia alguna en los currículos de estudio”, señalaron tras la decisión del TC.



Así finalizó la primera etapa del plan de ruta para la masificación del 5G

El pasado 29 de diciembre a las 11:59 p. m. se cerró el plazo para que los interesados en la asignación del espectro presentaran sus manifestaciones de interés ante el Ministerio de Tecnologías de la Información y Comunicaciones (MinTIC)



Miss Universo 2022: Estas son las candidatas favoritas con las que se enfrentará Alessia Rovegno

Entre ellas están Miss Chile, Colombia, Venezuela, México, Guatemala y Puerto Rico. Son las reinas latinas que más destacan del certamen de belleza mundial.



Miss Universo 2022: Cuándo y dónde se podrá ver el certamen de belleza donde participará Alessia Rovegno

Conoce desde dónde sintonizar o ver el certamen de belleza internacional donde más de 83 mujeres se disputarán la corona de la más bella del mundo.



Ecuador: legisladores



Los diputados piden que se declare el estado de emergencia por la minería ilegal

Los parlamentarios aseguran que en el país se está produciendo un crimen ambiental



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

El brutal caso de racismo en una piscina que generó repudio global



La emotiva despedida de Xuxa a Pelé: el mensaje a sus hijos



La historia del tormentoso romance entre Xuxa y Pelé: polémicas, prejuicios e infidelidades



WhatsApp en el 2023: estas son las 4 funciones que llegarán muy pronto



El pacto entre las mujeres de un pueblo sin hombres: compartir al primero que pase para repoblar y sobrevivir



Los gatos ven a sus dueños como "padres", advierte un estudio



MUNDO



Por qué comer lentejas en Año Nuevo estaría relacionado con la abundancia

Miss Universo 2022: Estas son las candidatas favoritas con las que se enfrentará Alessia Rovigno

INFOBAE AMÉRICA



Daniel Mantilla, otro refuerzo para el Deportivo Cali 2023

Egan Bernal volvió a sorprender con su poderoso entrenamiento, 'Apocalipsis', de más de 200 kilómetros

La última

ENTRETENIMIENTO



Las series de Netflix Argentina que roban la atención hoy

Noelia despide el año con atrevido video en Instagram

Billie Eilish y sus excéntricas fotografías que dieron de qué hablar en Instagram

DEPORTES



Aseguran que Cristiano Ronaldo acordó su llegada a un club de Arabia Saudita: la fortuna que le pagarían de salario

Lewis Hamilton sorprendió a todos y publicó un video en

Presidente de Santa Fe, ante las críticas de la afición, confirma la llegada de más jugadores

Miss Universo 2022: Cuándo y dónde se podrá ver el certamen de belleza donde participará Alessia Rovegno

Cómo usar el simulador Infonavit para saber el monto aproximado de crédito que puedo solicitar

incineración del año: la FGR destruyó en Tlaxcala más de 310 kilos de marihuana

Por qué comer lentejas en Año Nuevo estaría relacionado con la abundancia

Miss Universo 2022: Estas son las candidatas favoritas con las que se enfrentará Alessia Rovegno

Cómo se gestó la reconciliación de Diego Maradona con Pelé, gracias al ciclo La Noche del 10: "¡Negro querido, te quiero pegar un abrazo!"

Ranking Twitter: las 10 series más mencionadas en las últimas horas

subió un video en Argentina: entrenó en los Bosques de Palermo

La confesión de Heinze sobre el título de la selección argentina: "Se me cayeron bastantes lágrimas"

Horror en Irlanda: murieron dos caballos tras una accidentada carrera

El primer mensaje de Pablo Aimar tras ganar el Mundial: cuatro fotos, el comentario de Scaloni y la pregunta más recurrente



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad